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議会中発覚した問題あれこれを発信します。 

┏◆  

┃ 千葉県の情報管理は？！ 環境生活警察常任委員会で質問    
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12 月議会最終日となりました。 

神奈川県庁の HDD横流し事件が発覚し、多くの自治体も富士通リースと契約

していることから、大騒ぎとなりました。 

千葉県では過去 5年間の情報システム機器の廃棄とデータ処理の状況調査が

行われ、報告が出ました。 

富士通リース経由でブロードリンクにデータ消去依頼は 9件。 

 

そのうち 3件は処理前で県に返却、残り 6 件は消去ソフトによるデータ上書

き、物理的破壊などでデータ消去が実施され、作業報告書が送られてきたの

で、千葉県は個人情報流出は免れた、という報告でした。 

 

今後は、職員が物理的破壊か磁気的破壊に立ち会う、とのことです。 

-------------------------------------------------------------------- 

： 県警、データは消去して渡したのか？  

---------------------------------------------------------------- 

私の常任委員会は環境生活警察。 

そこで千葉県警の状況を質問しました。 

 

千葉県警では 3 件が富士通リースと契約しており、ブロードリンクに渡され

て消去作業が行われ、報告書が確認されているとのことです。 

県警から富士通リースに渡すときに、データは消去して渡したのか？と聞い

ても、処置して渡している、との答えがなかなか出てこないので、大騒ぎ。 

 

県警と富士通リースの契約上は、富士通リースが消去作業を行う事となって

いることが判明。 

「ブロードリンクが再委託していたことを知っていたのか？」 

「知らなかった。」 

県警では富士通リース以外は NECに委託しており、県警建物内で全て処理し

ているとのことでした。 

なぜ富士通リースとはずさんな契約を結んだのか？  

 

報道によると作業報告書などは偽造もありうるとのことです。少なくとも 3

年前からブロードリンクでは横流しが行われていたという事です。 
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◎学習会「日本の水問題」 

日時 12月 21日（土）13：30～15：30 

会場 佐倉市立美術館 4階ホール 

講師 橋本淳司さん（水ジャーナリスト、アクアスフィア・水教育研究所代

表） 

主催 八ッ場ダムをストップさせる千葉の会 

◎三井よしふみとれいわ新選組の政策を語る会 

日時 2020年 1月 13日（月・祝） 

会場 スペース結（ゆい） 佐倉市王子台 1-26-7 

主催 さくら・市民ネットワーク 
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